



# 虹の架け橋

学校教育目標  
自ら考え  
進んで行動し  
共に学び合う  
生徒の育成  
山都町立矢部中学校

校訓  
向上  
共磨生上  
第3号  
R7.5.16発行  
文責 永田 功臣

## 雨にも負けず頑張ろう！！

明日17日（土）に予定している体育大会ですが、雨の予報となっています。その後も雨が続くような予想ですので、実施の判断が難しいところです。

14日（水）に行った予行練習では、天気にも恵まれ子どもたちのやる気満ちたはつらつとした姿が見られました。保護者の皆様にも、そのような子どもたちの姿をどうにかして届けたいと思っているところです。天気によっては、日程やプログラムを少し変更したりする場合もあると思います。また、平日に延期することもあるかもしれません、子どもたちの達成感が得られるよう、しっかりと工夫して取り組んでいきます。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

体育大会スローガンの副題にある「蒼穹」は「広大で深く青い空」を意味する言葉です。体育大会当日にそのような青い空が見られるよう祈るばかりです。



安心メールでもお知らせしておりますが、1学期授業参観を以下のとおり、午前中実施で予定しております。万障繰り合わせのうえ、参観をお願いします。

期日 6月27日（金）  
日程 授業参観 9:50～10:40  
学級懇談 10:50～11:40  
※ スクールバスは、11:15を予定

## 団長の体育大会での抱負

体育大会に向けた赤団、青団それぞれの団長の抱負を以下に載せています。「思い出に残る体育大会」「絆を深める体育大会」にぜひしてほしいと思います。

団長だけでなく、各団リーダー、ダンスリーダー、学級旗作成委員等にも、それぞれに熱いものがあると思いますが、それぞれの「心燃（信念）」に従って、体育大会を成功させてほしいと思います。



三年生が中心となって赤団、青団ともに勝っても負けても楽しかったと思える体育大会にしたいです。そのためには団長としてリーダーシップを発揮し、団のみんなをまとめ最後まであきらめず戦い抜けるように先頭に立って戦います。

赤団団長 増田 翔輝

体育大会は、仲間との絆を深め、成長を実感できる貴重な機会です。団長として、団の全員が力を発揮し、最高の演技を見せられるように、リーダーシップを発揮します。みんなで力を合わせ、体育大会を成功させましょう。

青団団長 白根 恭吾



※ このような勇姿を、予定通りご覧にいただければ良いのですが・・・（雨が心配です）。安心メール及び防災無線での連絡をしっかりとご確認を！！